Nach 5 Jahren TVS freue ich mich auf eine weitere, spannende Reise

Rückblick von Katiuscia Specchia, Leitung Mitgliederwesen bei der TanzVereinigung Schweiz TVS ab 2025

Die vergangenen fünf Jahre, in denen ich Teil der Tanz Vereinigung Schweiz TVS sein durfte, waren für mich eine unglaublich bereichernde Zeit. Diese Tätigkeit hat mir ermöglicht, tief in die Welt des Tanzes einzutauchen und die Werte dieser Gemeinschaft aktiv mitzugestalten: Professionalität, Qualität und Respekt für die Vielfalt unseres Metiers.

Als Tanzlehrerin und Inhaberin eines Tanzstudios ist es eine spannende Reise, mein Wissen und meine Erfahrungen einzubringen, während ich unzählige neue Perspektiven kennenlernen durfte und immer noch darf – von der Zusammenarbeit mit engagierten Kolleg:innen bis hin zur Weiterentwicklung der Tanzlandschaft in der Schweiz.

Auch die Herausforderungen dieser Jahre – wie die Corona-Pandemie – haben mich und uns als Gemeinschaft gefordert. Doch gerade in diesen Momenten zeigte sich die Stärke des Netzwerks und die Bedeutung von Tanz als verbindendes Element. Diese Erfahrungen haben mich sowohl beruflich als auch persönlich geprägt.

Nun stehe ich vor einer neuen, aufregenden Aufgabe: Ich durfte im Januar 25 die Verantwortung für das Mitgliederwesen der TanzVereinigung Schweiz TVS übernehmen. In den letzten fünf Jahren habe ich viele wertvolle Kontakte zu unseren Mitgliedern aufgebaut, ihre Anliegen, Fragen und auch Sorgen kennengelernt. Dieses Wissen ist eine starke Basis für den nächsten Schritt. Es erfüllt mich mit Freude und Dankbarkeit, diese Verantwortung zu übernehmen und das Mitgliederwesen weiterzuentwickeln. Besonders am Herzen liegt mir, den Austausch und die Vernetzung zwischen den Mitgliedern zu fördern, ihnen Orientierung und Unterstützung zu bieten und weiterhin ein offenes Ohr für ihre Anliegen zu haben.

Ich freue mich darauf, in meiner neuen Aufgabe weiterhin mit Herzblut einen Beitrag zur Tanz Community zu leisten.

lanuar 2025